
Por  que  ao  vivo  é  tão
difícil?
Um dos muitos efeitos dessa pandemia foi uma grande mudança no
relacionamento entre as pessoas – reflexo do convívio ao vivo
mais intenso e, muitas vezes forcado.
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